

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Solidarité : le gouvernement au chevet des plus démunis

MSM  
Libreville/Gabon

La "Dizaine de solidarité" organisée dans le cadre de la Journée internationale de la solidarité humaine, s'est tenue à Libreville du 22 au 23 décembre sur le thème " Défis et enjeux régionaux de l'action sociale pour les plus vulnérables ". Deux jours durant, les organismes de prévoyance sociale et les Agences du Système des Nations unies ont échangé sur un certain nombre de thématiques pertinentes. Notamment celles liées à la lutte contre la vulnérabilité, la protection des populations précaires et l'efficacité de l'extension de la sécurité sociale comme défis majeurs pour le renforcement de la solidarité. Selon la directrice générale adjointe de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Flore Martine Ngingone Obame, l'objectif recherché était d'amener la communauté nationale à s'im-

prégner des questions relatives à la protection des personnes vulnérables et de leur manifester les valeurs fondamentales d'entraide par ses actions sociales et solidaires.

Un objectif qui n'est pas sans rappeler l'enjeu de l'extension de la sécurité sociale aux populations non-couvertes.

Cette dernière problématique a, du reste, été longuement abordée durant cette rencontre. Les participants l'ayant mise à profit pour réfléchir aux possibilités de l'opérationnalisation urgente de certains régimes sociaux déjà institués par la loi n°028/2016 du 6 février 2017 portant Code de protection sociale au Gabon. La ministre des Affaires sociales et des Droits de la femme, Prisca Koho-Nlend, a insisté sur l'importance de créer une totale solidarité qui, plus que par le passé, a démontré son efficacité à rendre collectivement plus résilients aux chocs multiformes, qu'ils soient de nature endogène ou exogène.



Les membres du gouvernement autour de la "Dizaine de solidarité" avec les plus vulnérables.

## SOS Mwana et la Maison de l'espérance choyés par Moov Africa

ENA  
Libreville/Gabon

Au pas de course, jeudi dernier, un père Noël nommé Moov Africa a fait des petits heureux dans deux orphelinats de Libreville. De SOS Mwana dans le 3e à La Maison de l'espérance, dans le 5e arrondissement de Libreville, Zouheir Jorio, le nouveau directeur général du leader gabonais de la téléphonie, et ses équipes se sont déployés auprès de ces maisons d'accueil pour

orphelins et enfants en difficulté sociale.

À chaque étape, il était question de profiter de cette période de Noël propice à la charité, la générosité et au partage pour apporter du sourire aux petits pensionnaires de ces maisons. Couches pour bébé, produits de première nécessité, cadeaux et bien d'autres belles choses étaient dans la hotte de Moov Africa. Un élan de générosité qui n'a pas laissé insensibles les jeunes bénéficiaires. Elie Mfoubou Koumba, le porte-parole de

ceux de la Maison de l'espérance n'a ainsi pas eu de mots assez forts pour dire merci.

"Nous aimerions faire plus pour vous et tous les autres", lui a répondu le DG Moov Africa dont c'est la toute première sortie sur le terrain social. Il a promis des primes cette année et les années à venir à tous les jeunes pensionnaires qui réussiront leur brevet ou leur baccalauréat. Une façon de dire que Gabon Télécom, dans sa dimension citoyenne, sera là pour soutenir les populations gabonaises.

## Le clin d'œil de *lybek*



Responsables de la Maison de l'espérance et ceux de Moov Africa au terme de la réception des dons.